
◎会長報告－赤津善宣会長
　皆さん、今日は。今日はガバナー
公式訪問です。何かとご多忙のと
ころ遠路はるばる第 2530 地区の最
南端にお出で戴きありがとうござ
います。それでは、ご来賓の皆様

をご紹介致します。国際ロータリー第 2530 地区ガバ
ナー根本一彌様、地区幹事石田弘様、いわき分区ガ
バナー補佐橋本芳家様です。大変お忙しい中ご訪問
戴き重ねて御礼申し上げます。先程、16 時より会長、
幹事会が根本ガバナー出席にて行われました。当ク
ラブの状況を報告し根本ガバナーより適切なアドバ
イスと過分な講評を頂戴致しました。後程根本ガバ
ナーよりお話を聞くことになっておりますので宜し
くお願いします。他に急ぎでない報告は時間のある
時にご報告します。私からは以上です。
◎創立 50周年認定書授与
根根本一彌ガバナーよりいわき勿来ロータリークラ
ブへ創立 50 周年の認定書が贈呈されました。

◎米山記念奨学生朱美善さんへ奨学金の授
　与と挨拶
　皆さん、今日は、今日はガバナー公式訪問という
ことで出席させて戴きました。また、奨学金を頂戴
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しありがとうござ
います。今後も大
学やロータリー活
動に頑張りたいと
思います。宜しく
お願いします。
◎作業服の贈呈
　今回の震災で大きな被害を受けた小浜地区へ作業
服を贈呈致したいと思います。いわき市漁業協同組
合小浜組合長丹野信一様前の方へどうぞ。ご尽力を
頂戴した橋本ガバナー補佐より贈呈をお願い致しま
す。

◎支援物資作業服の御礼－丹野信一小浜組合長
　被害を受けた小浜地区では、毎
日海岸掃除やガレキ撤去の作業を
して毎日汗をかいています。今ま
で支援物資を戴いたこともあり
ますが作業服を頂戴するのは初

めてです。本当に助かります。皆さ
んありがとうございました。
◎幹事報告－山下喜一幹事
・皆さんのボックスの中に 2011 年－
2012 年度の年次計画書を入れてあ

こころの中を見つめよう

　　　　博愛を広げるために
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ロータリーの綱領
　　　　　赤津　善宣 会長

－今月は会員増強及び拡大月間です－

◎ガバナー挨拶　国際ロータリー第2530地区
　　　　　　　ガバナー　根本　一彌 様

　皆さん、今日。私は郡山西ロー
タリークラブの根本一彌と申しま
す。職業は石油販売業をやってお
ります。今日は皆様のクラブにお

邪魔しまして会長、幹事会、クラブ協議会を行い今
年度の計画をお聞き致しました。
　まず、先程 50 周年の認定書ということで創立 50
周年おめでとうございます。そしてインターアクト
が40周年と誠におめでとうございます。私はガバナー
になる為に東京で 3日間、大阪で 5日間、そして今
年 1 月にアメリカで 10 日間を配偶者と一緒に義務
出席で行って参りました。6月 30 日は最終エレクト
会を東京で行い次の朝からガバナー会を行って 7月
1 日から今日まで 22 クラブを訪問しました。今年度
ＲＩ会長のカルヤン・バネルジー氏は「こころの中
を見つめよう、博愛を広げるために」とテーマを決
めました。その心の中の 1番は自分を見つめなさい、
自分を振り返りなさいとおっしゃっています。まず、
家族を大事にしなさい。皆が安心して仕事が出来る
のは家族のお陰です。次に大事なのは継続です。私
達が得意とすることは何かを知って継続することで
す。第 3に大事なことはその継続から変化すること
です。今年度のカルヤン・バネルジー会長は変える
べきは変えなさいと言っております。皆さんに言っ
ておかなければならない事があります。2010 年 6 月
30 日現在でロータリアンが世界に 122 万 7563 人いま
す。ロータリークラブは 34,103 クラブあります。地
区は世界に 530 あります。530 人のガバナーエレクト
と配偶者で 1,060 人、その他を入れて 1,200 人の勉強
会を行って来ました。そして第 2530 地区では皆さん
にプライドアンドメリットを提案しております。ク
ラブ協議会で各委員長さんにプライドアンドメリッ
トをお聞きし最後に会長と幹事さんにお聞きします。
自分のプライドはこうだ、メリットはこうだとロー
タリー観としてだけでは無く人生観をお聞きしたい
と思います。それが町の為、地域の為、市の為、県
の為、国の為になると思います。

ります。今日のガバナー公式訪問に間に合うよう
に作成しました。何か訂正する部分があればご連絡
下さい。
・7月 20 日に東京江戸川ロータリークラブの皆様が
お見えになりましたがバナーを持って来なかったと
いうことでバナーを送って戴きました。
・今月のロータリーレートは 1ドル 80 円です。
・第 2530 地区インターアクト国際理解研修会の報告
書が届いておりますので回覧致します。
・いわき常磐ＲＣの 8月プログラムが届いております
ので回覧します。
・喜多方中央ロータリークラブより戴いた車イスの寄
贈先は来週の理事会で決めたいと思います。
◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通り
です。
◇スマイルボックス委員会
　　　　　　　　　　　－佐久間小委員長

・いわき勿来ロータリークラブを訪
問して。
第 2530 地区ガバナー

根本　一彌 様
いわき分区ガバナー補佐　橋本　芳家 様

・根本一彌ガバナーの訪問を歓迎して。
丹野、児玉、峯口、本間、川口、松崎、鈴木（修）、
後藤、金成、髙木、髙瀬、富岡、橋本、吉野、遠藤、
矢代、荒川（義）、佐野、櫛田、矢吹、冨澤、佐藤（政）、林、
関根、鈴木（雅）、猪俣、中島、嵐、佐久間、斉藤、
田子各会員及び渡邉公平ガバナーノミニー、赤津会
長、髙萩会長エレクト、生駒副会長、山下幹事
・誕生祝いありがとうございました。

佐藤（政）、橋本、川口、荒川（清）、岩元各会員
・本日 8 月 3 日は「ハチミツの日」です。いわき勿
来ミツバチは震災にもめげず頑張っております。日
頃の応援に感謝して。　　　  会長　生駒祐健会員

事務局　鈴木雅之会員
◇親睦活動委員会－荒川義次小委員長
　8月の誕生者へ誕生祝いを差し上げます。橋本会員、
岩元会員、川口会員、佐藤政司会員、荒川清会員前
の方へどうぞおめでとうございます。


